



# Exgerente general de Indura acusado por caso colusión ficha a abogada penalista Paula Vial

Ante el Tribunal de Defensa de la Libre Competencia, los abogados Javier Velozo y Paula Vial asumieron la representación del ejecutivo de Indura. El ingeniero comercial es el único de los acusados que arriesga pena de cárcel por la presunta colusión con Linde.

## LEONARDO CÁRDENAS

—En 1997 y siete años después de titularse, el ingeniero civil industrial de la Universidad Católica, Marcelo Torres Bruce (58) ingresó a trabajar en Indura. Hoy, 27 años después, el ejecutivo enfrenta el escenario más complejo de su carrera. El 29 de abril, la Fiscalía Nacional Económica (FNE) presentó un requerimiento en contra de Indura y Linde por colusión en el mercado de gases industriales y medicinales, al menos, entre noviembre de 2019 y enero de 2021, en el que pidió sanciones solo contra la primera: Linde y los dos ejecutivos acusados se acogieron a la delación compensada.

El pasado jueves, el ejecutivo de Indura presentó un escrito ante el Tribunal de Defensa de la Libre Competencia (TDLC), aclarando que tomó conocimiento de este proceso judicial, precisando que los lugares señalados por la FNE para su notificación no corresponden a su domicilio actual.

En su requerimiento, la FNE pidió al TDLC multar a beneficio fiscal por 37.999 Unidades Tributarias Anuales (UTA), unos US\$31,3 millones (\$29.841 millones). De este total, US\$31,2 millones (\$29.732 millones) corresponden a Indura y US\$114.392 (\$109 millones) a su exgerente general.

“Con la finalidad de colaborar efectivamen-

te en la substanciación del juicio y tener la oportunidad procesal de ejercer mi derecho a defensa, en base a la exposición de los hechos del modo en que verdaderamente ocurrieron, vengo en notificarme expresamente del requerimiento”, señaló Torres.

En el mismo escrito, dio patrocinio y poder a los abogados Javier Velozo y Pablo Pardo, socios del estudio Contreras Velozo, y a la abogada Paula Vial, penalista y socia de Vial y Asociados. Esta última ha participado en casos de connotación pública, como la defensa de Nicolás López, cineasta condenado por acoso y abuso sexual, y la exministra de Justicia Javiera Blanco, acusada de malversar gastos reservados desde Carabineros.

Un día después de asumir como gerente general de Indura, el 5 de noviembre de 2019, Marcelo Torres sostuvo una reunión con el entonces gerente general de Linde Chile, Sergio Novolli, en el café Tavelli en Las Condes. Allí los gerentes generales abordaron diferentes aspectos comerciales de sus respectivas compañías, manifestando que “estaba difícil hacer ese repaso de precio, ese incremento de precio en los clientes, pero tenemos que seguir presionando por ello”. Luego ambos mantuvieron contactos por WhatsApp y llamados telefónicos que fueron infiltrados por la FNE.



Marcelo Torres Bruce, exejecutivo de Indura.



Paula Vial, socia de Vial y Asociados.